

Andalucía, 9 de noviembre de 2010

## El Centro Andaluz de la Fotografía apoya a la asociación Cúpula creativa en el taller *'Vagabundos de la memoria'*

Utilizarán el aula digital para el módulo de foto-impresión cerámica y postgraffiti

El Centro Andaluz de la Fotografía de la Consejería de Cultura colabora en el taller *Vagabundos de la memoria* llevado a cabo por la asociación cultural Cúpula creativa, cuyos participantes utilizarán el aula digital para realizar el módulo de foto-impresión cerámica. Diez alumnos participan en este curso, subvencionado por el Instituto Andaluz de la Juventud, que persigue como objetivos promover la tolerancia cultural utilizando el medio fotográfico como filtro de observación de la realidad social, así como concienciar a los jóvenes mediante la acción artística directa en el entorno urbano, y fomentar su respeto al patrimonio artístico de la ciudad.

El último módulo del taller, denominado Foto-impresión cerámica y postgraffiti y que se realizará en las instalaciones del CAF, consta de 16 horas lectivas e incluye introducción a la técnica, elaboración de proyectos personales, visionado y selección. Finalmente ejecutarán los proyectos de intervención en el espacio público.